
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:  

 

Reiteramos pela segunda vez pedido feito pelos munícipes do bairro 

Antônio Marincek, objetivando estudos para implantação e/ou melhorias na sinalização 

semafórica no endereço informado na ementa do presente requerimento. Em 01 de setembro 

de 2020, e 20 de abril de 2021, já solicitávamos a benfeitoria no local, face a situação crítica 

em que se encontrava.  

Em resposta a Transerp informou que haviam feito vistorias e 

levantamentos, e que iriam colocar na programação de serviços, contudo até o momento não 

houve solução do problema e continuam ocorrendo diversos e graves acidentes no local, que 

tornou-se motivo de preocupação constante. Portanto, cuida-se de caso emergencial. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das 

reivindicações.  

 

Sala das Sessões, 28 de setembro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  

REITERA PELA SEGUNDA VEZ PEDIDO DE 

ESTUDOS URGENTE PARA IMPLANTAÇÃO 

E/OU MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO NA RUA DOMINGOS RUSSO, 

BAIRRO ANTÔNIO MARINCEK, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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